

Renaud, un chanteur chez les loubards

Un blouson de cuir noir qui ressemble à une devanture de badges et des cheveux blonds qui ferait blêmir le préposé militaire à la coupe au bol, une « bécane » qui attend à la porte et une grosse sacoche en guise de portefeuille, bref, un de ces jeunes qui amusent les statisticiens et « psi » de tout bord et hérissent le poil des nouveaux kâadres au blue-jean bien propre. Un de ces jeunes parmi la minorité (grossie chaque mois néanmoins d'un wagon de chômeurs, et de 20 ans vieilliss), les « loubards », des paumés, des rejetés. Renaud fait partie de leurs bandes. Il a choisi de les chanter pour les mieux faire connaître, voire comprendre.